



ACESA LOGÍSTICA Y LAS CAJAS ANDALUZAS UNICAJA, EL MONTE Y CAJA SAN FERNANDO SE ADJUDICAN LA CONCESIÓN DE LA ZONA DE ACTIVIDADES LOGÍSTICAS DEL PUERTO DE SEVILLA

- ✓ **Acesa Logística tendrá una participación del 60% en la sociedad adjudicataria, y las cajas andaluzas participarán en el capital con un 10% cada una de ellas. El 10% restante será ofrecido al Puerto de Sevilla.**
- ✓ **El período de concesión de la ZAL del Puerto de Sevilla es de 30 años.**
- ✓ **La inversión prevista en el período 2003-2006 asciende a 37 millones de euros.**

Barcelona, 20 de diciembre de 2002.- Acesa Promotora Logística, sociedad del grupo empresarial Acesa Infraestructuras, con el respaldo de las cajas de ahorro andaluzas Unicaja, El Monte y Caja San Fernando, han resultado adjudicatarias del concurso público para la concesión de la construcción y explotación de edificaciones destinadas a actividades logísticas y prestación de servicios comunes en la Zona de Actividades Logísticas del Puerto de Sevilla por un periodo de 30 años.

La Zona de Actividades Logísticas (ZAL Batán), de una superficie total de 36 hectáreas, destaca por su proximidad al centro urbano de Sevilla, así como por sus excelentes conexiones con la red viaria y ferroviaria, por lo que ha despertado enorme interés en diversas empresas.

La ZAL está concebida como la respuesta que los puertos deben dar al proceso de rediseño de las redes globales de distribución.

La ZAL forma parte de los planes globales que actualmente se están desarrollando en Sevilla de cara a mejorar la Inserción del Puerto en el conjunto de la ciudad.

Acesa Promotora Logística tendrá una participación en la sociedad adjudicataria del 60%, contando Unicaja, El Monte y Caja San Fernando con un 10% de participación cada una de ellas. El 10% de participación restante será ofrecido al Puerto de Sevilla.



Inversión de 37 millones de euros

La inversión total, a desarrollar entre los años 2003 y 2006, asciende a 37 millones de euros. Parte de esta inversión será financiada con recursos ajenos aportados por las cajas de ahorros accionistas de la sociedad.

Acesa Infraestructuras, primera corporación española privada de gestión de infraestructuras de transportes y comunicaciones, cuenta con cuatro áreas de negocio: autopistas, aparcamientos, infraestructuras y servicios logísticos e infraestructuras de Telecomunicaciones. Acesa Promotora Logística es propietaria del área de servicios de CIM Vallés, participa con un 50% en Parc Logístic de la Zona Franca, S.A., en un 50% en Areamed S.A. y en un 32% en Cilsa (ZAL Puerto de Barcelona). Igualmente, en la provincia de Álava está iniciando con otros socios locales la promoción de una gran plataforma logística de 180 hectáreas (Arasur).

A través de este proyecto en la ciudad de Sevilla, Acesa Infraestructuras refuerza su presencia en Andalucía y colabora en la transformación de una de las piezas clave de la ciudad de acuerdo con las previsiones del nuevo Plan General.